

Política de Privacidad

Según lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679, de 27 de abril, General de Protección de Datos (en adelante, "RGPD") se debe facilitar la información relativa al tratamiento de los datos que se va a realizar, con la finalidad de que se disponga de toda la información acerca de dicho tratamiento y del uso que se hace de dicha información. Por lo que es esencial la lectura de la información detallada a continuación.

¿Quién es el responsable de tratar los datos personales?

- CLUB DEPORTIVO BÁSICO A.D. EL CAÑAVERAL
- CIF: G09735309
- Domicilio: Calle Cañada de Vicálvaro a San Fernando, 218, 2B, 28052, Madrid
- Teléfono: 744 654 674
- Correo electrónico: padelelcanaveral@gmail.com

¿Cómo obtenemos sus datos personales?

Los datos personales se obtienen por los propios interesados como consecuencia del contacto con Club Deportivo Básico A.D. El Cañaverál (en adelante «Pádel El Cañaverál»). Los datos personales se proporcionan a través de cualquiera de los medios habilitados, se facilitan libremente y se acepta expresamente que dichos datos personales sean objeto del tratamiento correspondiente en cada caso.

¿Con qué finalidad se tratan los datos?

Los datos personales facilitados por los distintos formularios habilitados al efecto, o mediante correo electrónico o teléfono, se utilizan para gestionar los productos y servicios ofrecidos por Pádel El Cañaverál. Estos datos permiten mantener la relación con los usuarios, así como la gestión, administración, prestación y mejora de los servicios. De tal forma que la no aceptación del tratamiento de datos impediría la contratación de servicios de Pádel El Cañaverál.

Igualmente, en el caso de que exista una relación contractual previa, y/o cuando el consentimiento se haya prestado, se facilitará información sobre los productos y servicios ofrecidos por Pádel El Cañaverál. Para dejar de recibir la información relativa a los servicios ofrecidos se deberá realizar dicha solicitud por medio de un correo electrónico a la dirección anteriormente citada.

¿Cuál es la legitimación por la que se utilizan los datos personales?

La base legal del tratamiento de los datos dependerá de la actuación del titular de los datos en relación con Pádel El Cañaverál.

En el caso de la cumplimentación del formulario de contacto de la web, a través del envío de consultas por cualquiera de los medios establecidos para ello, la base legitimadora para el tratamiento de los datos es el consentimiento prestado. En caso de que el tratamiento se lleve a cabo como consecuencia de la realización de un pedido, la base legitimadora sería la ejecución de la relación contractual entre las partes.

Por último, la base legitimadora del tratamiento será, además, el interés legítimo de Pádel El Cañaverál.

En cualquiera de los casos:

1. Se necesitará procesar la información personal para poder prestar los servicios solicitados, con las finalidades descritas anteriormente.
2. Al dar el consentimiento para usar los datos de una forma determinada, marcando expresamente la casilla de consentimiento al completar el formulario.
3. Por interés legítimo, para la gestión de la empresa y de los servicios, siempre y cuando estos intereses no queden anulados por los derechos del titular de los datos personales. En este sentido, Pádel El Cañaverál persigue varios intereses legítimos a la hora de tratar los datos personales:

- Mejorar y personalizar el servicio.
- Garantizar la seguridad del servicio.
- Velar por la protección de los usuarios.
- Desarrollar nuevas funcionalidades y servicios para los usuarios.

¿A qué destinatarios se comunicarán los datos personales?

En el caso del tratamiento de datos personales para la realización de los pedidos, se cederán los datos a las pasarelas de pago y a las entidades bancarias a través de las cuales éste se realice, en caso de transferencias bancarias. Dicha cesión es necesaria para posibilitar la realización del pedido.

¿Durante cuánto tiempo se conservarán los datos personales?

Respecto de cada tratamiento se conservarán los datos el tiempo que sea necesario para garantizar la prestación del servicio y cumplir con las obligaciones legales de Pádel El Cañaveral. Los datos personales proporcionados se conservarán mientras se mantenga la relación o el registro al sitio web; hasta que se ejerciten los derechos correspondientes y, en todo caso, durante un plazo máximo de 6 años a partir de la última relación comercial y/o confirmación de interés. Finalizada la relación con Pádel El Cañaveral se procederá al bloqueo de los datos durante el período en el que pueda derivarse cualquier tipo de responsabilidad del tratamiento o del contrato. Una vez finalice el plazo de prescripción legal y expiren dichas responsabilidades, los datos serán eliminados.

Se podrá solicitar la cancelación de su cuenta de usuario en cualquier momento realizando la solicitud detallada anteriormente.

¿Cuáles son sus derechos sobre los datos personales?

Derecho de Acceso

Se puede solicitar información sobre qué datos se tratan, por lo que cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si se están tratando datos personales que le conciernen, o no.

Derecho de Rectificación

Uno de los principios de la normativa aplicable es la exactitud de los datos, por lo que se podrá solicitar su rectificación en cualquier momento, con la finalidad de mantenerlos correctamente actualizados.

Derecho de Supresión

Se puede solicitar la supresión de los datos personales, que además se eliminarán en caso de que ya no sean necesarios para la finalidad para la que se recogieron o cuando se ejerza el derecho de oposición, excepto si son necesarios para el cumplimiento de una obligación legal, interés público, o para el ejercicio o defensa de posibles reclamaciones.

La consecuencia de la supresión de los datos será la imposibilidad de la correcta prestación de los servicios por parte de Pádel El Cañaveral.

Derecho de Oposición

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con la situación particular, el usuario puede oponerse al tratamiento de los datos. Pádel El Cañaveral dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, por el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones, o para cumplir con las obligaciones legales.

En todo caso, el usuario puede oponerse a los envíos de comunicaciones comerciales.

Derecho de Limitación del tratamiento

En determinadas circunstancias se puede solicitar la limitación del tratamiento de los datos, en cuyo caso únicamente se conservaran para cumplir con las obligaciones legales.

Derecho de Portabilidad

Se pueden solicitar los datos personales que se hayan facilitado y Pádel El Cañaveral tenga sobre el usuario, para trasladarlos a otro responsable del tratamiento.

Derecho de Retirada del consentimiento

En cualquier momento se puede retirar el consentimiento para aquellos tratamientos en los que fue prestado. Si se solicita la cancelación de los datos se dejarán de procesar los mismos, pero se deberá tener en cuenta que no se podrán seguir prestando los servicios o no podrá seguir formando parte de los procesos de selección. Por otro lado, en determinados casos en los que se tenga la base legal correspondiente, se seguirá procesando la información después de haber retirado el consentimiento y solicitado la eliminación de la información.

¿Cómo puede ejercer sus derechos?

Se pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad, en su caso, debiendo realizar una solicitud a la dirección Calle Cañada de Vicálvaro a San Fernando, 218, 2B, 28052, Madrid o por correo electrónico en padelelcanaveral@gmail.com, adjuntando fotocopia del DNI e indicando la actuación solicitada.

Si considera que se han vulnerado sus derechos también puede dirigirse a la Agencia Española de Protección de Datos www.aepd.es y presentar una reclamación. En todo caso, por el compromiso con la privacidad que tiene la empresa le invitamos a que se dirija directamente a Pádel El Cañaveral para solucionar cualquier cuestión relacionada con sus datos personales.

Modificación de la presente política de datos de carácter personal

El nuevo aviso de privacidad será efectivo desde el momento de su publicación. Si no acepta las modificaciones del nuevo aviso, podrá ejercitar cualquiera de sus derechos o dejar de utilizar el servicio de Pádel El Cañaveral. Si continúa accediendo o utilizando los servicios después de la entrada en vigor de dichas modificaciones, usted acepta estar sujeto a las nuevas políticas de privacidad.

En ningún caso dichas modificaciones afectarán a la elección que hubiera formulado en lo que respecta al modo en que Pádel El Cañaveral puede tratar sus datos personales. Si en algún momento Pádel El Cañaveral quisiera utilizar sus datos de forma distinta a la establecida en el momento de la recogida, se lo notificarán por correo electrónico, solicitando nuevamente el consentimiento.

Asimismo, Pádel El Cañaveral se reserva el derecho a la rescisión de los servicios que presta en aquellos usuarios que no cumplan con los términos y condiciones legales de uso, así como con la legislación vigente.

Para obtener información en cuanto al tratamiento de sus datos a raíz de la instalación de cookies, por favor diríjase a la Política de cookies .

Fecha de última actualización: mayo de 2022.